

El Contenido Neto se refiere a la cantidad de producto que contiene un envase y que adquiere el consumidor, y no debe incluir el peso del tipo de empaque que lo almacena (vidrio, plástico, papel, entre otros), por esta razón el Contenido Neto es objeto de control a través de la Ley de Metrología para proteger al consumidor y al empresario de la cantidad de producto que adquiere por presentación y empaque.



EVALUACIÓN DE

Contenido Neto

Cientes de Clase Mundial respaldan nuestra experiencia en este campo...



LEECN

Unidad de Negocio de los Laboratorios

La evaluación del contenido neto de los productos pre-ensados o pre-empacados, es una actividad en el ámbito de metrología legal orientada a resguardar los derechos de los consumidores en cuanto a la garantía de las cantidades ofrecidas y comercializadas.

Las Empresas de Clase Mundial, conscientes de la responsabilidad social de garantizar al consumidor el contenido declarado, llevan a cabo controles internos estrictos, apegados rigurosamente a los fundamentos técnicos y estadísticos y a las normativas legales aplicables. Esas garantías se ejecutan mediante el seguimiento del comportamiento de dichos productos en el mercado y del control que se ejerce sobre el envasado, fabricación o importación correspondiente. Este control interno que llevan a cabo las Empresas, se basa en la verificación de cumplimiento de tolerancias o variaciones máximas para el contenido real (CR) del pre-ensado o pre-empacado respecto al contenido neto o nominal (CN) declarado en la etiqueta.

Es de especial atención, el hecho de que diferentes países pueden tener normativas con criterios distintos en este campo, lo que implica que la aceptación o rechazo de los productos puede verse afectada incluso con consecuencias legales en el país donde se lleva a cabo la comercialización del producto.

¿Qué Ofrece Messen, C.A.?



Para cumplir los objetivos planteados es necesario contar con un servicio de Laboratorio de Ensayos para la Evaluación del Contenido Neto (LEECN) de productos, el cual puede establecerse en sus instalaciones, (recomendado), o a distancia si fuese necesario y si el producto así lo permite.

Se ha preguntado antes

¿Por qué Evaluar el Contenido Neto?



El objetivo principal es establecer el cumplimiento o no cumplimiento con las tolerancias fijadas por el organismo competente, para el contenido neto de los productos fabricados, envasados, importados y/o comercializados respecto a la Legislación Venezolana o Recomendación Internacional, a través de procedimientos claramente definidos e implementados.

El resultado de la evaluación consiste en la emisión de informes de ensayo con información clara y sencilla de manejar, para facilitarle la toma de decisiones con respecto a los resultados obtenidos.

Messen pone a disposición su experiencia y conocimiento en el ramo de la evaluación de contenido neto de la forma siguiente:

- Evaluación de producto Terminado en almacén.
- Evaluación de producto en línea de producción.
 - In situ.
 - Evaluación externa.
- Cursos, charlas, y asesorías sobre la evaluación de Contenido Neto, necesarias para el aprovechamiento de los datos suministrados.
 - Presencial.
 - On-line.
- Establecimiento de un sistema de Gestión de la Calidad en el Laboratorio, de tal forma que cumpla con las exigencias de la ISO/IEC-17025:2005.

